



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aux représentant-e-s des médias

Les quatre exécutifs assurent de leur confiance le personnel mobilisé pour le dépouillement

Les Conseils communaux de Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel, Peseux et Valangin ont pris connaissance avec consternation des doutes émis par des membres du groupement solidaritésS, et relayés ce matin dans la presse, quant à l'intégrité des collaboratrices et collaborateurs ayant participé au dépouillement des élections communales. Ils dénoncent des propos inadmissibles et réitèrent leur pleine confiance envers le personnel communal.

Dans la réclamation adressée à la Chancellerie d'Etat concernant le déroulement de l'élection du Conseil communal à Neuchâtel, des membres de solidaritésS mettent en cause l'intégrité et l'indépendance du personnel communal mobilisé au bureau de dépouillement, en particulier le lundi 26 octobre. Les Conseils communaux des quatre communes parties à la fusion sont heurtés par ces propos, qui ne sont fondés sur aucun fait concret, et jugent totalement inappropriées de telles allégations, qui portent atteinte à l'honnêteté et à la probité de leurs collaboratrices et collaborateurs. Ceux-ci ont eux-mêmes été choqués de lire de tels propos.

Les quatre exécutifs tiennent à souligner que toutes les garanties demandées par la Chancellerie d'Etat le dimanche soir pour la poursuite des travaux le lendemain, ont été prises pour que le dépouillement se déroule de manière parfaitement indépendante. Ils assurent de leur pleine confiance le personnel des quatre communes mobilisé durant les élections, ainsi que l'ensemble de leurs collaboratrices et collaborateurs.

Neuchâtel, le 4 novembre 2020

Les Conseils communaux de Corcelles-
Cormondrèche, Neuchâtel, Peseux et Valangin

Renseignements complémentaires :

Service de la communication et de l'information, Ville de Neuchâtel, 032 717 77 15